



LOS DIABETICOS TIPO 2 TIENEN HASTA 4 VECES MAS RIESGO DE SUFRIR UN INFARTO QUE LA POBLACION GENERAL

-Una guía destinada a médicos de Atención Primaria les ofrece unas tablas que miden el riesgo cardiovascular de estos enfermos

MADRID, 10 (SERVIMEDIA)

Las personas afectadas por una diabetes tipo 2 tienen un riesgo entre dos y cuatro veces mayor de padecer un problema cardiovascular que la población general. Un grupo de 7 expertos en el tratamiento de esta enfermedad en Atención Primaria acaba de editar la primera guía que ofrece soluciones fáciles y actuales para el tratamiento de estos enfermos.

Según explicó hoy en Madrid el doctor Jorge Navarro, especialista en Medicina de Familia e integrante de este grupo, la guía contiene unas tablas con las que el facultativo de Primaria, sobre el que recae el seguimiento de estos pacientes, puede calcular el riesgo cardiovascular de cada individuo.

Señaló que las tablas de riesgo cardiovascular no se manejan habitualmente porque son escasamente difundidas en los centros de salud y en ambulatorios. "Con su inclusión en la guía pretendemos difundirlas junto a recomendaciones muy recientes sobre tratamiento de consenso internacional", añadió.

A su juicio, no todos los diabéticos deben ser tratados para reducir este riesgo de lesiones cardiovasculares que conlleva la enfermedad, pero si debe ser tenido en cuenta como principal factor de riesgo.

Completan los factores de riesgo de la Diabetes tipo 2 el colesterol x-LDL (colesterol malo), concentraciones reducidas de colesterol bueno, hemoglobina glucosilada, hipertensión arterial y tabaquismo.

(SERVIMEDIA)
10-MAY-2001
EBJ